



CLUB SPORTIF CÔTE DE LIESSE



DUCLAIR
ACADEMY

DÉVOUEMENT DÉTERMINATION DISCIPLINE DEDICATION DETERMINATION DISCIPLINE

PROGRAMMES HAUTE-PERFORMANCE – FORMULAIRE D'INSCRIPTION

HIGH PERFORMANCE PROGRAMS – REGISTRATION FORM



PROGRAMMATION
2017 – 2018
PROGRAM



8305 CHEMIN DE LA CÔTE DE LIESSE | ST-LAURENT, QC, H4T 1G5
514-735-2582 | INFO@CLUBCDL.COM | WWW.CLUBCDL.COM

LE PROGRAMME ÉLITE		
Program	Caractéristiques	Montant
Elite Option A	<ul style="list-style-type: none"> 15 heures de tennis par semaine Lundi au vendredi De 13h à 17h 5 heures d'entraînement physique par semaine <p>Tous les participants acceptés dans le programme élite doivent: jouer un minimum de 10 tournois par année, faire 2 leçons privées ou demi-privées par mois et maintenir un journal de tennis.</p> <p>Le programme élite est un programme à l'année longue (été non-compris) et qui inclus un guide nutritif, de l'entraînement mental propice au tennis, des mini séminaires tactique et analyses vidéos, un accès parental aux installations du gym durant le programme, une adhésion en temps que membre de tennis au club (règles du club s'appliquent), un plan annuel personnalisé, 3 bulletins et une supervision lors des tournois (tournois approuvés par le CDL seulement)</p>	12,500 \$ + taxes en sus
Elite Option B	<ul style="list-style-type: none"> 10 hrs of on-court tennis per week Monday to Friday 2pm to 5pm 5 hours of fitness training per week <p>Tous les participants acceptés dans le programme élite doivent: jouer un minimum de 10 tournois par année, faire 2 leçons privées ou demi-privées par mois et maintenir un journal de tennis.</p> <p>Le programme élite est un programme à l'année longue (été non-compris) et qui inclus un guide nutritif, de l'entraînement mental propice au tennis, des mini séminaires tactique et analyses vidéos, un accès parental aux installations du gym durant le programme, une adhésion en temps que membre de tennis au club (règles du club s'appliquent), un plan annuel personnalisé, 3 bulletins et une supervision lors des tournois (tournois approuvés par le CDL seulement)</p>	10,500 \$ + taxes en sus

LE PROGRAMME ESPOIR		
Program	Caractéristiques	Montant
Espoir Option A	<ul style="list-style-type: none"> 15 heures par semaine Lundi au vendredi De 13h à 17h 5 heures d'entraînement physique par semaine <p>Tous les participants doivent: jouer un minimum de 5 tournois par année, faire 1 leçon privée par mois et maintenir un journal de tennis.</p> <p>Espoir est un programme à l'année longue (été non-compris) et qui inclus un guide nutritif, de l'entraînement mental propice au tennis, des mini séminaires tactique et analyses vidéos, un accès parental aux installations du gym durant le programme, une adhésion en temps que membre de tennis au club (règles du club s'appliquent), un plan annuel personnalisé, 3 bulletins et une supervision lors des tournois (tournois approuvés par le CDL seulement).</p>	12,500 \$ + taxes en sus
Espoir Option B	<ul style="list-style-type: none"> 10 heures par semaine Lundi au vendredi De 14h à 17h 5 heures d'entraînement physique par semaine <p>Tous les participants doivent: jouer un minimum de 5 tournois par année, faire 1 leçon privée par mois et maintenir un journal de tennis.</p> <p>Espoir est un programme à l'année longue (été non-compris) et qui inclus un guide nutritif, de l'entraînement mental propice au tennis, des mini séminaires tactique et analyses vidéos, un accès parental aux installations du gym durant le programme, une adhésion en temps que membre de tennis au club (règles du club s'appliquent), un plan annuel personnalisé, 3 bulletins et une supervision lors des tournois (tournois approuvés par le CDL seulement).</p>	10,500 \$ + taxes en sus
Espoir Option C	<ul style="list-style-type: none"> 8 heures par semaine Lundi au vendredi De 17h à 19h 5 heures d'entraînement physique par semaine <p>Tous les participants doivent: jouer un minimum de 5 tournois par année, faire 1 leçon privée par mois et maintenir un journal de tennis.</p> <p>Espoir est un programme à l'année longue (été non-compris) et qui inclus un guide nutritif, de l'entraînement mental propice au tennis, des mini séminaires tactique et analyses vidéos, un accès parental aux installations du gym durant le programme, une adhésion en temps que membre de tennis au club (règles du club s'appliquent), un plan annuel personnalisé, 3 bulletins et une supervision lors des tournois (tournois approuvés par le CDL seulement).</p>	8,750 \$ + taxes en sus

DÉVOUEMENT DÉTERMINATION DISCIPLINE DEDICATION DETERMINATION DISCIPLINE

LE PROGRAMME DÉVELOPPEMENT		
Program	Caractéristiques	Montant
Développement Option A	<ul style="list-style-type: none"> 4 heures par semaine Lundi et mercredi De 17h à 19h <p>Les joueurs dans ce programme sont encouragés à participer à des tournois qui prennent lieu à CDL ou participer à la ligue CDL, et prendre des leçons privées ou demi-privées.</p> <p>Le programme de développement est un programme à l'année longue (été non-compris) et qui inclus des informations nutritionnelles, un accès parental aux installations du gym durant le programme, 3 bulletins et une supervision lors des tournois (tournois approuvés par le CDL seulement).</p>	4,750 \$ + taxes en sus
Développement Option B	<ul style="list-style-type: none"> 4 heures par semaine Mardi et jeudi De 17h à 19h <p>Les joueurs dans ce programme sont encouragés à participer à des tournois qui prennent lieu à CDL ou participer à la ligue CDL, et prendre des leçons privées ou demi-privées.</p> <p>Le programme de développement est un programme à l'année longue (été non-compris) et qui inclus des informations nutritionnelles, un accès parental aux installations du gym durant le programme, 3 bulletins et une supervision lors des tournois (tournois approuvés par le CDL seulement).</p>	4,750 \$ + taxes en sus
Développement Little Aces	<ul style="list-style-type: none"> De 4 à 9 ans 4 heures par semaine Lundi et mercredi De 17h à 19h <p>Les joueurs dans ce programme sont encouragés à participer à des tournois qui prennent lieu à CDL ou participer à la ligue CDL, et prendre des leçons privées ou demi-privées.</p> <p>Le programme de développement est un programme à l'année longue (été non-compris) et qui inclus des informations nutritionnelles, un accès parental aux installations du gym durant le programme, 3 bulletins et une supervision lors des tournois (tournois approuvés par le CDL seulement).</p>	3,500 \$ + taxes en sus
Le programme débutant	<ul style="list-style-type: none"> 15 heures par semaine Lundi à vendredi 1:30pm à 4:30pm Approche multi-sportive avec concentration sur le tennis <p>Le programme débutant est un programme à l'année longue (été non-compris) et qui inclus un guide nutritif, de l'entraînement mental propice au tennis, un accès parental aux installations du gym durant le programme, une adhésion en temps que membre de tennis au club (règles du club s'appliquent), un plan annuel personnalisé et 3 bulletins.</p>	8,000 \$ + taxes en sus

AUTRE		
Program	Caractéristiques	Montant
Le programme des maîtres	Le programme des maîtres offre aux joueurs juniors un programme « à la carte » personnalisé qui supporte leur poursuite d'un classement national et international. Veuillez s'il vous plaît parler avec notre directeur de haute performance pour une estimation complète des besoins du joueur et des prix.	TBD

ELITE PROGRAM		
Program	Features	Cost
Elite Option A	<ul style="list-style-type: none"> • 15 hrs of on-court tennis per week • Monday to Friday • 1pm to 5pm • 5 hours of fitness training per week <p>All participants accepted in the Elite program must: play a minimum of 10 tournaments per year, do 2 private or semi-private lessons per month, and maintain their tennis journal.</p> <p>The Elite Program is a full year program (summer not included) and it includes nutritional guidance, mental training for tennis, in-class technical/tactical mini seminars and video analysis, parental access to fitness facilities during program, full access tennis membership (club rules apply), personalized yearly plan, 3 progress reports, tournament supervision (CDL approved tournaments only).</p>	<p>\$12,500 + applicable taxes</p>
Elite Option B	<ul style="list-style-type: none"> • 10 hrs of on-court tennis per week • Monday to Friday • 2pm to 5pm • 5 hours of fitness training per week <p>All participants accepted in the Elite program must: play a minimum of 10 tournaments per year, do 2 private or semi-private lessons per month, and maintain their tennis journal.</p> <p>The Elite Program is a full year program (summer not included) and it includes nutritional guidance, mental training for tennis, in-class technical/tactical mini seminars and video analysis, parental access to fitness facilities during program, full access tennis membership (club rules apply), personalized yearly plan, 3 progress reports, tournament supervision (CDL approved tournaments only).</p>	<p>\$10,500 + applicable taxes</p>

FUTURES PROGRAM		
Program	Features	Cost
Futures Option A	<ul style="list-style-type: none"> • 15 hrs per week • Monday to Friday • 1pm to 5pm • 5 hours of fitness training per week <p>All participants must: play a minimum of 5 tournaments per year, do 1 private lesson per month, maintain their tennis journal.</p> <p>The Futures Program is a full year program (summer not included) and it includes nutritional guidance, mental training for tennis, in-class technical/tactical mini seminars and video analysis, parental access to fitness facilities during program, full access tennis membership (club rules apply), personalized yearly plan, 3 progress reports, tournament supervision (CDL approved tournaments only).</p>	<p>\$12,500 + applicable taxes</p>
Futures Option B	<ul style="list-style-type: none"> • 10 hrs per week • Monday to Friday • 2pm to 5pm • 5 hours of fitness training per week <p>All participants must: play a minimum of 5 tournaments per year, do 1 private lesson per month, maintain their tennis journal.</p> <p>The Futures Program is a full year program (summer not included) and it includes nutritional guidance, mental training for tennis, in-class technical/tactical mini seminars and video analysis, parental access to fitness facilities during program, full access tennis membership (club rules apply), personalized yearly plan, 3 progress reports, tournament supervision (CDL approved tournaments only).</p>	<p>\$10,500 + applicable taxes</p>
Futures Option C	<ul style="list-style-type: none"> • 8 hrs per week • Monday to Thursday • 5pm to 7pm • 2 hours of fitness training per week <p>All participants must: play a minimum of 5 tournaments per year, do 1 private lesson per month, maintain their tennis journal.</p> <p>The Futures Program is a full year program (summer not included) and it includes nutritional guidance, mental training for tennis, in-class technical/tactical mini seminars and video analysis, parental access to fitness facilities during program, full access tennis membership (club rules apply), personalized yearly plan, 3 progress reports, tournament supervision (CDL approved tournaments only).</p>	<p>\$8,750 + applicable taxes</p>

DEVELOPMENT PROGRAM		
Program	Features	Cost
Development Option A	<ul style="list-style-type: none"> 4 hrs per week Monday and Wednesday 5pm to 7pm <p>Players in this program are encouraged to play in tournaments held at CDL or participate in the CDL league, and take private or semi-private lessons.</p> <p>The Developmental Program is a full year program (summer not included) and it includes nutritional information, parental access to fitness facilities during program, 3 progress reports, tournament supervision (CDL approved tournaments only).</p>	\$4,750 + applicable taxes
Development Option B	<ul style="list-style-type: none"> 4 hrs per week Tuesday and Thursday 5pm to 7pm <p>Players in this program are encouraged to play in tournaments held at CDL or participate in the CDL league, and take private or semi-private lessons.</p> <p>The Developmental Program is a full year program (summer not included) and it includes nutritional information, parental access to fitness facilities during program, 3 progress reports, tournament supervision (CDL approved tournaments only).</p>	\$4,750 + applicable taxes
Development Little Aces	<ul style="list-style-type: none"> Ages 4 to 9 4 hrs per week Monday and Wednesday 5pm to 7pm <p>Players in this program are encouraged to play in tournaments held at CDL or participate in the CDL league, and take private or semi-private lessons.</p> <p>The Developmental Program is a full year program (summer not included) and it includes nutritional information, parental access to fitness facilities during program, 3 progress reports, tournament supervision (CDL approved tournaments only).</p>	\$3,500 + applicable taxes
Little Starters	<ul style="list-style-type: none"> 15 hrs per week Monday to Friday 1:30pm to 4:30pm Multi-sport approach with focus on tennis <p>The Little Starters Program is a full year program (summer not included) and it includes nutritional guidance, mental training for tennis, parental access to fitness facilities during program, full access tennis membership (club rules apply), personalized yearly plan, 3 progress reports.</p>	\$8,000 + applicable taxes

OTHER		
Program	Features	Cost
Masters Program	The Masters Program offers junior players, ages 7 to 18, an “A La Carte” customized program that supports their pursuit of national and international ranking. Please speak with our High-Performance Director for a full assessment of the player’s needs and pricing.	TBD

DÉVOUEMENT DÉTERMINATION DISCIPLINE DEDICATION DETERMINATION DISCIPLINE

Nom de l'enfant / Child's name : _____ M F

Date de naissance / Date of birth : J / D _____ M / M _____ A / Y _____ Âge: _____

Langue(s) parlées / Languages spoken : Anglais / English Français / French Autre / Other

Adresse / Address : _____

Ville / City : _____ Code Postale / Postal Code : _____

Nom du parent / Parent's name : Père / father _____

Mère / mother _____

Numero de téléphone / Phone number : _____

Autre # / Other # : _____

Courriel / E-Mail : _____

Contact d'urgence / Emergency contact : _____

Relation / Relationship: _____

Numero de téléphone / Phone number : _____

Renseignements médicaux / Medical information:

Votre enfant souffre t-il d'une maladie ou d'allergies?

Does your child have any serious medical conditions or allergies?

Oui / Yes Non / No - Si oui, s.v.p. spécifier / If yes, please specify :

	Programme / Program	Montant / Amount <small>Taxes non incluses / Taxes not included</small>
<input type="checkbox"/>	Elite – Option A	\$12,500
<input type="checkbox"/>	Elite – Option B	\$10,500
<input type="checkbox"/>	Futures - Option A	\$12,500
<input type="checkbox"/>	Futures - Option B	\$10,500
<input type="checkbox"/>	Futures - Option C	\$8,750
<input type="checkbox"/>	Developpement - Option A	\$4,750
<input type="checkbox"/>	Developpement - Option B	\$4,750
<input type="checkbox"/>	Programme débutant / Little Starters	\$8,000
<input type="checkbox"/>	Petits As / Little Aces	\$3,500

Condition de paiement / Payment schedule		
<input type="checkbox"/>	Option 1	Paiement complet / Full Payment 31 août, 2017
<input type="checkbox"/>	Option B	5 Paiements/Payments 31 août, 2017 30 septembre, 2017 31 octobre, 2017 30 novembre, 2017 31 janvier, 2018

Dégagement de responsabilité : Toujours soucieux de la sécurité et du bien être de tous les enfants, le Club CDL, son personnel et son administration déclinent toute responsabilité en cas de demande d'indemnité, de blessures corporelles ou de préjudice matériel, quelle qu'en soit la cause, y compris la négligence, résultant directement ou indirectement de la participation de l'enfant aux programmes de tennis.

While CDL's first concern is always the security and safety of the children, its staff and administration are not responsible for any and all claims of loss, damage, or injury to persons or property, however caused, including negligence, to any party arising directly or indirectly from the child's participation in tennis programs.

En cas d'urgence, j'autorise les personnes responsables de mon enfant à prendre les mesures nécessaires à son bien-être.

In case of emergency, I hereby authorize those responsible for my child's care to take necessary measures to ensure my child's health and safety.

Signature : _____ Date : _____

Comptant / Cash Chèque / Cheque VISA M/C AMEX

Titulaire de la carte / Card Holder : _____ No de carte / Card#: _____

Date d'expiration / Expiration date : M / M - A / Y _____ Montant / Amount : _____

Signature : _____



2017-2018 VÊTEMENTS/CLOTHING



DUCLAIR
ACADEMY



T-SHIRT D'ENTRAÎNEMENT MANCHE COURTE
UN BLEU/ROYAL
CREW NECK RACLETTE 100% POLY



ENSEMBLE À CAPUCION DE PERFORMANCE EN VAINES
PERFORMANCE TURTLE ZIP HOODSWEAT



CASQUETTE EN VAINES
NET/CAP



T-SHIRT DE TOURNOI MANCHE LONGUE EN GRIS
LS CREW NECK TOURNAMENT TEE LT GREY



T-SHIRT DE TOURNOI MANCHE COURTE EN GRIS
SS CREW NECK TOURNAMENT TEE LT GREY



SHORTS À POCHES EN VAINES
SHORTS W/POCKETS IN VAINES



PANTALON DE PERFORMANCE À POCHE EN VAINES
PERFORMANCE PANTS W/POCKETS IN VAINES

100% POLY-MICRO ANTI WICKING

<p>Uniforme pour les programmes élite, espoir et débutant / Elite, Futures, and Little Starters Uniform Package</p> <p>(Obligatoire pour tous les participants aux programmes ci-dessus / Required for all participants in the above programs)</p>	<p>Cercle taille préférée / Circle preferred size</p> <p>5 T-shirts d'entraînement / Practice T-shirts 3 Shorts 3 T-shirts de tournoi / tournament T-shirts 1 T-shirt de tounois manche longue / long Sleeve T-shirt 1 survêtement / Track Suit 1 Casquette / Hat</p> <p>YXS YS YM YL YXL XS S M L XL YXS YS YM YL YXL XS S M L XL YXS YS YM YL YXL XS S M L XL YXS YS YM YL YXL XS S M L XL YXS YS YM YL YXL XS S M L XL</p>	<p>\$250 + taxes en sus + applicable taxes</p>
<p>Uniforme pour le programmes de développement / Development Uniform Package</p> <p>(Obligatoire pour tous les participants aux programmes ci-dessus / Required for all participants in the above programs)</p>	<p>2 T-shirts d'entraînement / Practice T-shirts 1 Shorts 1 T-shirts de tournoi / tournament T-shirts 1 Casquette / Hat</p> <p>YXS YS YM YL YXL XS S M L XL YXS YS YM YL YXL XS S M L XL YXS YS YM YL YXL XS S M L XL</p>	<p>\$55 + taxes en sus + applicable taxes</p>
<p>Articles individuels Individual Items</p>	<p>Taille / Size</p> <p>T-shirts d'entraînement / Practice T-shirts _____ \$15 x ____ = ____ Shorts _____ \$15 x ____ = ____ T-shirts de tournoi / Tournament T-shirts _____ \$15 x ____ = ____ T-shirt de tounois manche longue / long Sleeve T-shirt _____ \$22 x ____ = ____ Survêtement / Track Suit _____ \$75 x ____ = ____ Casquette / Hat _____ \$15 x ____ = ____</p> <p>Total / Subtotal _____</p>	<p>\$ _____ + taxes en sus + applicable taxes</p>

Total / Subtotal \$ _____

+ taxes en sus / + applicable taxes

Autorisation pour la carte privilège

Cette carte n'est pas un abonnement standard. Approbation du directeur de tennis obligatoire.

Réservations et modalités de paiements:

- Réservation 7 jours à l'avance: Lors de la réservation, si des terrains sont disponibles (voir la feuilles de réservation à la réception), aucun frais ne s'applique. Par contre, s'il n'y a plus de terrains lors de la réservation, des frais sont applicables.
- Réservation le jour même après 12h00: Pas de frais de terrains.

Règlements pour les parents:

- Les enfants avec une carte privilège sont autorisés à jouer avec leurs parents sans frais d'invités et frais de terrains (VEUILLEZ SVP VOUS RÉFÉRER AUX FRAIS ET POLITIQUES RELIÉS AUX DISPONIBILITÉS DES TERRAINS MENTIONNÉS CI-HAUT)

Règlements pour les invités:

- Un enfant qui possède une carte privilège peut jouer avec un invité, mais l'invité doit payer la moitié des frais de terrain en respectant les modalités de réservations mentionnées, en plus des frais d'invités, si applicables.

Politique d'annulation:

- Prendre note que le coût total de la réservation sera chargé pour toute annulation effectuée moins de 12 heures à l'avance ou en cas d'absence.

Authorization for privileged card

This is not a standard membership, kids in this program need to be approved by the Tennis Director

Reservation & Payment rules:

- If they book 7 days in advance (if there are no courts available at the time of their reservation (court sheet at reception as reference), Court needs to be paid... If there are courts available (on the reception computer), no court fees are due.
- If they book the day of after 12 pm, the court is free.

Parent rules:

- Children with priv. card are allowed to play with their parents without a guest fee and court fee. (RESPECTING COURT FEE AVAILABILITY RULES ABOVE)

Guest rules:

- If priv. card children decide to play with someone OTHER than their parent. The guest MUST pay their half of the court regardless of when the court was booked and court availability (+guest fees if they apply)

Cancellation policy:

- As any other member, failure to cancel within 12 hours or a no show, they are responsible for the charge of the ENTIRE COURT FEE.

Signature : _____ Date : _____

Autorisation pour la promotion et la publicité / Authorization for promotion and publicity:

J'autorise mon enfant à participer aux activités incluant la prise de photos et vidéos. Je suis conscient(e) que le Club Sportif CDL pourrait les utiliser à des fins de publicité, de promotion, éducation, et autres.

I hereby grant permission for my child to participate in activities including photos and recordings, and I am aware that Club Sportif CDL may use any such material in which my child appears for promotional, instructional, educational or commercial purposes.

Signature : _____ Date : _____